



Pierre Cahuc est directeur du laboratoire de macroéconomie de l'ENSAE-CREST, professeur à l'École polytechnique, directeur du programme « Labor market institutions » de l'Institute for the Study of Labor (IZA, Bonn) et chercheur affilié au CEPR (Londres). Il co-dirige la chaire Sécurisation des parcours professionnel. Ses recherches concernent le marché du travail, la croissance et l'impact des valeurs culturelles sur la performance économique. Il a publié de nombreux articles de recherche dans des revues

internationales, des manuels d'économie du travail, des ouvrages de vulgarisation et des articles dans la Presse.

Pierre Cahuc is director of the Macroeconomic Laboratory of ENSAE-CREST, professor of Economics at Ecole polytechnique, director of the research programme "labor market institutions" at the Institute for the Study of Labor (IZA, Bonn) and research fellow at CEPR (London). He is the co-director of the chair "Sécurisation des parcours professionnels". His research deals with the labor market, economic growth, and the influence of cultural values on economic performance. He has published numerous articles in international academic journals, textbooks in labor economics, popular books and columns in the media.

